

Viel geschafft und noch viel vor – erfolgreiche Betriebsratswahlen 2018

Lange wurde darauf hingearbeitet, dafür vorbereitet, darüber informiert und konstruktiv debattiert. Von März bis Ende Mai 2018 war es dann endlich so weit: In 92 Betrieben im Einzugsgebiet der Geschäftsstelle wurden die Betriebsräte neu gewählt.

»Obwohl noch nicht alle Ergebnisse final vorliegen, können wir jetzt schon erkennen, dass wir auch künftig bei den Betriebsräten sehr stabile Verhältnisse haben werden«, konstatiert Michael Unser, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Heilbronn-Neckarsulm. Dass die Wahlbeteiligung insgesamt leicht rückläufig war, ist dabei nicht schön, aber auch kein Grund zur Sorge, dürfte sie doch der – insbesondere im März 2018 weitläufig grassierenden – Grippewelle geschuldet sein.

Schulungen im Anmarsch Während die wiedergewählten Betriebsräte ihre wichtige Arbeit fortsetzen können, steht für ihre erstmals gewählten Kolleginnen und Kollegen in den nächsten Monaten der Besuch von Grundlagenseminaren an. Den Sommer über wird die Umsetzung des Tarifabschlusses 2018 einen Schwerpunkt auf der Agenda darstellen, sind im Zuge dessen doch einige betriebliche Regelungen zu treffen. »Selbstverständlich sind wir von der IG Metall-Geschäftsstelle jederzeit gern an der Seite der neuen Betriebsräte, wenn sie Fragen haben oder Unterstützung brauchen«, betont der Zweite Bevollmächtigte Oliver Kuhnle.

Einer, der in seinem Amt als Betriebsratsvorsitzender mit einem sehr guten Ergebnis bestätigt wurde, ist Rolf Klotz von Audi in Neckarsulm: »Mein Stellvertreter Rainer Schirmer und ich haben gemeinsam mit der gesamten IG Metall-Fraktion auf verschiedenen Ebenen gute Erfolge für den Standort Neckarsulm erzielt. Die Bestätigung dafür haben wir im März von unseren Wählerinnen und Wählern bekommen. Deshalb halten wir auch in der neuen Legislaturperiode an unserem »Masterplan Perspektive Neckarsulm« fest. Künftige Handlungsfelder sind unter anderem die Stärkung der Technischem Entwicklung am Standort, passende



Rolf Klotz, Vorsitzender des Betriebsrats Audi Werk Neckarsulm

Qualifizierungsangebote für sich verändernde und neue Tätigkeitsfelder und Maßnahmen gegen eine zunehmende Verdichtung von Arbeit.«

Mit einem starken Wahlergebnis neu ins Amt gewählt wurde Markus Friedel. »Sowohl im Privat- als auch im Berufsleben sind für mich Fairness, Gerechtigkeit und Solidarität von größter Bedeutung«, so der Betriebsratsvorsitzende von KS Huayu Alutech. »Nachdem ich nun mittlerweile seit zwölf Jahren Betriebsrat bin, ist jetzt die Zeit gekommen, diese Rolle als Vorsitzender auszufüllen. Somit kann ich meinen Teil, in einem starken Team, dazu beitragen, die Arbeitsbedingungen,

für unsere Kolleginnen und Kollegen, täglich ein bisschen mehr zu verbessern.«



Markus Friedel von KS Huayu in Aktion

Unabhängig davon
ob alter Hase oder Neuling:

**Die IG Metall
Geschäftsstelle
Heilbronn-Neckarsulm
sagt allen
Betriebsräten
herzlichen
Glückwunsch
zur Wahl und freut
sich auf eine gute
Zusammenarbeit.**



TERMIN

Bildung am Freitag

Verkehr und Infrastruktur
in und um Heilbronn
(mit Gebärdendolmetscherin)

20. Juli,

Dr. Patrick Dufour-Bourru,
Wirtschaftsförderung Heilbronn –
Saal der IG Metall,
Salinenstraße 9, Neckarsulm,
Anmeldungenbitte per E-Mail an:

Sabrina.Schall@igmetall.de